



El presidente de la CHS visita las obras del drenaje transversal en el cauce de la rambla de Canalejas entre El Largo y Grima.

La obra ha supuesto una inversión de 562.357,88 euros

La financiación ha estado compartida al 70% por el organismo de cuenca y un 30% por el Ayuntamiento

19.abril.2024.- La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha concluido los trabajos de la infraestructura de drenaje transversal en la rambla de Canalejas en el paraje de El Largo, dentro del término municipal de Cuevas del Almanzora.

El proyecto ha sido posible gracias al acuerdo suscrito entre el presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, y el alcalde de Cuevas del Almanzora, Antonio Fernández, a la visita de la actuación han asistido también, el delegado del gobierno en Andalucía, Pedro Fernández, y el presidente de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias, SEIASA, Francisco Rodríguez.

El proyecto ha consistido en la ejecución de una nueva obra de paso sobre la rambla de Canalejas, mediante la construcción e instalación de varios marcos de hormigón, con las dimensiones adecuadas, para permitir el correcto desagüe de la rambla por este punto y el paso, en condiciones de seguridad, de vehículos y personas circulantes por la vía.

Las obras mejorarán las condiciones de accesibilidad a la pedanía de Grima en el cruce del camino de entre El Largo y la propia población de Grima con la rambla de Canalejas de forma que se reduzca la frecuencia en que dicha vía queda inutilizada por las avenidas.

De esta forma, el Organismo de Cuenca y el Ayuntamiento han atendido una las demandas históricas de los vecinos de las pedanías de El Largo y Grima de Cuevas del Almanzora que reclamaban una solución cuando se producen lluvias en zonas altas de la rambla de Canalejas.

Y es que, hasta la construcción de este drenaje, cuando había un episodio de lluvias con avenidas, el acceso a estas poblaciones quedaba impracticable para el paso y dejaba a estas pedanías incomunicadas. Con esta obra, las aguas quedarán laminadas y los vecinos no quedarán aislados mientras discurran la avenida. La obra garantiza la estabilidad del cauce, la protección del mismo y la rehabilitación de las afecciones ocasionadas durante el proceso constructivo.

Por último, las obras han tenido un presupuesto de 562.357,88 euros y financiado en un 70% por la CHS y el 30% restante por el Ayuntamiento de Cuevas del Almanzora.